



► MODA TRANSPORTASI

Halte Trans Jogja Diintegrasikan dengan Becak Kayu

LEMPUYANGAN—Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja melakukan uji coba pengintegrasian halte *Trans Jogja* dengan halte becak kayu di Stasiun Lempuyangan. Kepala Dishub Kota Jogja Agus Arif Nugroho mengatakan becak kayu difungsikan sebagai angkutan *feeder* atau angkutan pengumpan bus *Trans Jogja*.

"Integrasi ini maksudnya adalah halte *Trans Jogja* yang didekatnya dilengkapi dengan halte becak kayu," katanya, Rabu (29/3).

Integrasi halte *Trans Jogja* dengan becak kayu baru ada di satu titik saja. Ke depan akan dilihat efektivitasnya. "Program ini baru *pilot project* sehingga saat ini baru ada satu titik di depan Stasiun Lempuyangan," katanya.

Menurutnya jika memberikan dampak positif maka akan dikembangkan

ke titik-titik lainnya dengan memperhatikan ketersediaan lahan. Dalam mengembangkan program ini, kata Agus, komunitas becak kayu yang tergabung dalam Paguyuban Becak Wisata Yogyakarta (PBWY) dilibatkan. "Becak yang dilibatkan ada 14 becak kayu," jelasnya.

Salah satu pengayuh becak di Stasiun Lempuyangan, Ari mengatakan penumpang bus *Trans Jogja* yang menuju atau ke Stasiun Lempuyangan cukup sepi. Hanya ada satu atau dua penumpang saja. Mehurutnya pengguna transportasi lebih memilih menggunakan ojek *online* daripada *Trans Jogja* ataupun becak.

"[Integrasi] *gak ngefek* sama saja. Sepi sejak ada ojek *online*. Becak remuk. *Online* paling Rp6.000, becak Rp20.000. Kadang narik satu kadang



Harian Jogja/Anisatul Umah

Tukang becak menunggu penumpang di depan halte *Trans Jogja* Stasiun Lempuyangan, Rabu (29/3).

dua," katanya.

Terkait dengan integrasi ini, menurutnya tidak ada perbincangan dengan pengayuh becak. Sebelum pandemi dia menyebut ada 72 pengayuh becak yang aktif, namun kini hanya

11 orang saja. Dia mengatakan tidak tahu menahu tentang integrasi ini. "Sama saja *gak* ada perubahan halatnya kerap kosong. Di sini wisata juga jarang mending di Malioboro." (Anisatul Umah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005